



# 笑顔

各務原市立川島小学校だより

明るく・楽しく・元気よく 笑顔でつながる川島小

令和5年4月11日



入学式



学級開き

## 「自分からすすんで」「みんなで助け合う」

校長 河合 洋尚

4月7日、入学式・始業式を行いました。129名の新入生を迎え、全校児童779名で令和5年度がスタートしました。

これから始まる新たな一年への期待と希望に満ちた、素敵な子どもたちの笑顔がきらきらと輝く初日でした。

○学校の教育目標「明るく 楽しく 元気よく 笑顔でつながる川島小」

○学校の合言葉「あ(あいさつ)そ(そうじ)べ(べんきょう)」「自分からすすんで」「みんなで助け合う」

○育てたい力「主体的に行動する力」「仲間とともに協働する力」「粘り強くやり抜く力」

「明るい笑顔」→元気でさわやかなあいさつ、あたたかい仲間関係、安心できる居場所づくりをとおして思いやりの心を育て、明るい笑顔をめざします・・・人間性

「楽しい笑顔」→やりたい！わかりたい！できるようになりたい！意欲をもたせ、できた！わかった！役に立つ！そんな学習を通して、楽しい笑顔をめざします・・・学力

「元気な笑顔」→病気・事故・けがなどから自分や大切な人を守るために、生活習慣・生活環境を整え、健康な生活、体力向上をとおして、元気な笑顔をめざします・・・体

本校は、今年も、子どもたちの「笑顔」でつながることを目指して取り組みます。

小学校生活を通して、自分らしく主体的に、人とのつながりを大切に、粘り強くあきらめず、成長し続けてほしいと考えています。また、今年も、文部科学省「人権教育総合推進地域」の指定の2年目となり、川島中学校と連携して、子どもたちが、自分と同じように他の人を大切にできる人権感覚をさらに育てたいと考えています。

始業式と入学式では、子どもたちに、

自分からがんばること、みんなで助け合うことで、(ロケットに)どんどん燃料が増えていき、大きな力になり、がんばった自分も、力を貸してくれた友だちも、みんなが笑顔になれるのです。

と話しました。子どもたちのがんばりと、他者へのあたたかさを育みたいと考えています。

子どもたちのとびっきりの笑顔をめざして、職員一同、家庭・地域の皆様と願いを共にして、精一杯取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をお願いします。